
SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA 

Siendo las 16.00 horas del día miércoles 30 de Junio del 2021, en la Sala de Sesiones implementada vía plataforma web, se 
hicieron presentes los miembros consejeros: Dr. Winston Adrián Castañeda Vargas, Decano; Profesor Principal; Dr. Pedro 
Riveros Valderrama,Profesor Principal; Dr. Américo Flores Flores, Profesor Principal; Dr. Elmer Limache Sandoval, Profesor 
Principal; Dra. Eloyna Lucía Peñaloza Arana, Profesor Asociado; Mag. Guido Palumbo Pinto, Profesor Asociado; Dr. Gerardo 
Renato Arias Váscones, Profesor Auxiliar; Est. Alexander Luis Maldonado Huaras; Est. Ana Paula Patricia Torres Falconí. 
 
El Dr. Winston Castañeda Vargas, en calidad de presidente de COFA, autorizó al secretario a tomar asistencia; estableciéndose 
el quórum correspondiente para la instalación y funcionamiento de la sesión. 
 
 La Agenda programada: 
 

1. Aprobación de acta de sesión anterior. 
2. Aprobación de incentivo por guía de práctica elaborada. 
3. Otros. 

 
Desarrollo: 
 

1. Aprobación de acta de sesión anterior. 

El Dr. Winston Castañeda Vargas, expone el punto de agenda indicando que de existir observaciones a la misma se haga saber.  

No habiendo observaciones, se somete a votación 
Aprobación del acta de la sesión del 31 de Mayo 2021: 
A favor  : 09 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar el acta de la sesión del 31 de Junio 2021. 

2. Despacho. 

El secretario manifiesta que no existen documentos en despacho para ser tratados. 

 

3. Informes. 

El Decano invita a tomar la palabra a los miembros del consejo. 

El Dr. Elmer Limache Sandoval indica que se ha tenido reuniones con los encargados del área de calidad de la universidad, y en 

las mismas se ha observado que existen observaciones en cuanto a la documentación de gestión que debe presentar la facultad 

relacionada al sistema de calidad donde se aprecia que el porcentaje de cumplimiento es mínimo en algunas unidades, 

afectando el prestigio de la facultad. 

El Decano de la facultad indica que se comunicará a las dependencias y oficinas encargadas para que puedan atender la 

documentación pendiente. 

No habiendo más informes. 

 

4. Pedidos. 
 

El Decano invita a los miembros del consejo a tomar la palabra en caso tengan pedidos por realizar. 

El Mag. Guido Palumbo Pinto pide se pueda ver el caso de estudiante de la escuela de Administración Turístico Hotelera 

relacionada a la presentación de documentación e informe de evaluación de prácticas pre profesionales. 

El Decano detalla el caso y notifica que existe un informe pendiente por realizar y posterior a ello se tomará la decisión. 

No habiendo participaciones, continúa la sesión. 

 

5. Agenda y Orden del día. 
 
-    Aprobación de diseño curricular de la carrera de Ciencias Contables y Financieras 

El presidente del COFA FACEM expone que, se tiene la solicitud de aprobación del informe final de rediseño curricular de las 

escuelas de Ciencias Contables y Financieras y de Administración de Negocios Internacionales. 

La Dra. Eloyna Peñaloza Arana toma la palabra indicando que se cuenta ya con la aprobación de la oficina de GPAD después de 

realizar las reuniones de coordinación y elaboración de documento final. Indica también que la nueva versión de malla 

curricular entraría en vigencia a partir del semestre 2022-I. 

El Mag. Guido Palumbo Pinto indica que después de realizar la revisión de ambos documentos y en algunos casos no se cuenta 

con las fichas de normalización de competencias y códigos de cursos específicos. 



Agrega la Dra. Eloyna Peñaloza Arana que se realizará la revisión correspondiente y coordinación con el área encargada de la 

Universidad. 

No habiendo más comentarios se somete a votación: 
 
A favor  : 09 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar el diseño curricular de la carrera profesional de Ciencias 

Contables y Financieras con el levantamiento de las observaciones planteadas. 

 

 

-    Aprobación de diseño curricular de la carrera de Administración de Negocios Internacionales 

El presidente del COFA FACEM expone que, el caso es similar al punto tratado con anterioridad, teniendo también la 

aprobación del área encargada de la revisión y que la nueva propuesta de malla curricular entraría en vigencia a partir del 

semestre 2022-I. 

El Mag. Guido Palumbo Pinto indica que faltan las fichas de cursos específicos y sugiere revisar los códigos de asignaturas. 

El decano indica que el procedimiento será evaluado para considerar la elección de tablas de equivalencias u otro criterio que 

sea de beneficio de los alumnos. 

No habiendo más comentarios se somete a votación: 
 
A favor  : 09 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar el diseño curricular de la carrera profesional de Administración 

de Negocios Internacionales con el levantamiento de las observaciones planteadas. 

 

 

-    Aprobación de Modificación de Reglamento y Directiva de Grados y Títulos Facem 

El presidente del COFA FACEM expone que, se tiene la documentación presentada por la unidad de investigación de la facultad 

correspondiente al protocolo de investigación conducente al grado de bachiller pero que éste de aunarse al Reglamento y 

directiva correspondiente para su cumplimiento. Por lo que se invita a los miembros de la unidad de investigación a tomar la 

palabra. 

El Ing. Gerson Perez García, expone detalladamente las modificaciones y actualizaciones previstas. 

El Dr. Elmer Limache Sandoval considera que el documento es interesante, y que considerar la presencialidad prontamente. 

El Mag. Guido Palumbo Pinto realiza consultas respecto a los plazos que se tienen para las respectivas etapas del proceso, 

consultas que son absueltas por el Ing. García. 

El decano invita a tomar la palabra a los miembros del consejo. 

No habiendo más comentarios se somete a votación: 
 
A favor  : 09 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar la modificación del reglamento de grados y títulos de la Facultad 

de Ciencias Empresariales. 

 

A favor  : 09 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar la propuesta de Directiva de Grados y Títulos de la Facultad de 

Ciencias Empresariales. 

 

 

Siendo las 17:30 horas del mismo día, se dio por culminada la sesión; firmando los presentes en señal de conformidad. 
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